

新潟民商

新潟民主商工会
新潟市中央区沼垂3丁目10-14
電話(243)0141
16年9月12日

新潟民商共済会 第三回定期総会が開催される

九月四日(日) 新潟市中央区のホテルに於いて、民商共済会の総会が開かれ、約八〇名の代議員・評議員が出席しました。

高橋士郎理事長(塗装業)は、昨年度の大腸がん検診の受診者が増えた事へのお礼と、今年度は一〇〇〇名の受診を目標に皆さん之力を貸してほしい、その際には是非民商の魅力をアピールし、会員を増やし、より大きな民商にして行きましょうと挨拶しました。

来賓挨拶では、伊藤隆新潟民商副会長が、今後班会を開いて、もっともつと話し合いましょう、本部三役もどんどん行きます、いつでも声を掛けください。来年は新潟民商が七〇周年を迎えます。全商連総会も



新潟民商共済会総会 主な代表発言

一泊で共済学習会を開催

関屋支部・野上昇(行政書士)

「泊まりでどこか行きたいね」という意見は出ていたものの、予算や仕事の関係でなかなか実現できなかつたお泊まり会。昨年、県の補助金を上手に利用し共済会、支部からの補助とあわせ、参加者本人負担は三千五百円。最初は乗り気でなかつた会員も、民商の行事が初めての方も二名参加。充実した学習会と宴会でとても盛り上がった。仲間との交流は民商の魅力の一つ。共済学習会を上手く使って交流を。

なく訪問が大事。回収も訪問してまわった。

大腸がん検診で全会員訪問

松浜支部・中村勉(飲食業)

大腸がん検診の受診率が低かった旧濁川支部を中心に、役員と事務局で全会員訪問。新入会員を訪問したら、昔からの顔見知りが家族全員で受けくれるということも。「見つかると怖い」と言っていた会員もなつてからでは遅いと話して受診。チラシだけでは

大腸がん検診で50%以上受診

東山ノ下支部

山田芳龍(文房具店)

以前のことだが、新たに役員に加わった方が大腸がん検診で陽性反応がでた。その後忙しいという理由で、再検査を受けずに過ごしていた。その後、がんが転移してしまい、闘病生活の末、亡くなってしまった。再検査を強く呼びかけていたらと対応を考えさせられた。

検診を呼びかけるのは報奨金が出るからではない。健康でいてこそ商売ができる。商売を続けるための検診。死んでしまったら元も子もない。

日程

- ・九月一六日 拡大推進委員会 全中連省庁交渉
- ・九月一八日 縦連役員学習交流会
- ・九月一八・一九日 全国業者青年交流会

新潟で開催される予定です。これらを成功させる為にも拡大を頑張ろうと訴えました。

その後、活動報告、方針の提案、財政報告や新役員の提案、代表発言があり、採決、表彰と無事に終わりました。

第二部では、沖縄で基地問題での闘いを記録した【標的の村】の上映が行われました。

沖縄東村高江で今なお続く基地問題、同じ沖縄県民が、住民と行政・警察に分かれて争う現実。それを柵の向こうで笑みを浮かべて見ているアメリカ兵。誰がそうさせているのか、それは間違いない日本政府である。今こそ本気で日本の安全保障を考える時期ではないか、と考えさせられました。

地域で1回でも集まつて話し合おう！

こんなこと支部や班会で話し合えたらいい！ 第1回常任理事会

秋の運動で、『商売・民商のことを語り合う班会・集まりをしよう！』『拡大など、強く大きな民商を作ろう！』この二つのテーマで、それぞれが民商の値打ちを発言されました。

介護保険が倍！自主計算で解決！

山下支部・橋本さん(喫茶店)

古い会員が多く、記帳が苦手な人が多いので逆手にとって記帳学習会を継続開催してきた。今年、介護保険が倍なつてビックリ！これは間違い、修正申告をしに市役所に掛け合いに行つた。一年分の収支内訳書を持ってきてほしいと言われ、持つて行くと「分かりました」の一言。自主計算の威力はすごい！

「民商をなんとかしなりな」話を聞くといい！

石川支部・片桐さん(せつ治療)

事務局安達さんの「流作場・万代で『民商は絶対なくしてはダメなんだ！』と言う古い会員がいる。どうしてそう思っているのか聞きたい。そういう団体で働いていることに責任も感じる」との発言を聞き、「こういうのが民商なんだ」「班会でそういう会員さんを呼んで話を聞きたい」「集まりで世の中の事を話せばいいんだ」

動けば拡大の成果が必ずあるがる！

女池支部・曲田さん(フコーフケ店)

民商に入つてもうすぐ五〇年になる。民商はみんなの力でやつていかないと数が増えない、悩みも解決しない。気が小さいから拡大は苦手。でもわれば必ず増えると思つてはいる。出来る限り一生懸命やりたい。

高齢化だから頑張つた！

白根支部・藤崎さん(地盤改良)

入会したときは飲んでばっかいた！時間を見つけて会員まわる。



支部で、東山ノ下支部 話し合・面接・申込会員訪問

東山ノ下支部

支部では、春の運動から五名の入会者を迎えて、歓迎会を開くことになりました。

早速一日（木）、役員・事務局で、歓迎会のお誘い、商工フエアの参加の呼びかけに会員訪問しました。

七月に入会されたお宅では、ご夫婦で歓迎会に参加されることになり、婦人部の入部のお誘いには、「初めてで、帳面をどう付けたら良いか心配です。教えてほしいんです」と言われ、役員さんから「大丈夫ヨ。私も付けられたんヨ。みんなで集まって学習しましそう」と話して、快く入部してもらいました。

短時間の訪問でしたが、他支部から移られた会員さんも歓迎会に参加されることになり、歓迎会には四名、商工フエアのチケット十四枚販売。

参加された役員さんは「話していると楽しいし、勉強にもなる。いつでも声をかけてネ」と張り切っていました。

戦争法廃止！ 全国いっせいアクション

戦争法(攻撃法規)の施行から1年
県内の子どもたち「自衛隊員」が登場する
映像による「反戦法説明会」の開催

新潟中央集会パレード

9月19日(日) 12:00~12:40
石宮公園(新潟駅北口)

戦争法廃止2000万署名の新潟県の集計は、29万5161筆
(8月末時点)となりました。ご協力ありがとうございました。

新潟県平和運動センター tel. 025-281-8100
新潟県憲法センター tel. 025-222-2275